

Protokoll

Jahreshauptversammlung 03. April 2019 19:30 Uhr, Herzbachhalle

Beginn: 19:30 Uhr

TOP 1: Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden

Der 1. Vorsitzende Rudolf Düring begrüßt die Anwesenden und erklärt, dass die Jahreshauptversammlung durch Veröffentlichung in der Presse und auf der Vereinshomepage sowie durch Aushang in der Herzbachhalle ordnungsgemäß einberufen wurde. Er stellt die Beschlussfähigkeit der Versammlung fest. Ein Antrag auf Änderung der Tagesordnung ging aus den Reihen der Mitglieder nicht ein.

TOP 2: Genehmigung des Protokolls vom 21.03.2018

Das Protokoll der letzten Jahreshauptversammlung vom 21.03.2018 wurde durch Aushang in der Herzbachhalle sowie durch Veröffentlichung auf der Vereinshomepage bekannt gemacht und lag auch vor der Versammlung zur Kenntnisnahme aus. Das Protokoll wird von der Versammlung genehmigt.

TOP 3: Rechenschaftsbericht des Vorstandes

Rudolf Düring (1. Vorsitzender):

Herr Düring erklärt, dass sich im Vorstand des Vereins jeder für die Gesamtarbeit verantwortlich fühlt und eine gegenseitige Unterstützung erfolgt. Er bedankt sich bei seinen Vorstandskollegen für die gute Zusammenarbeit. In der letzten Saison finden sich Höhen und Tiefen wieder auf der spielerischen Ebene. Der Klassenerhalt aller Seniorenteams kann jedoch als Erfolg gewertet werden. Auch der Zuwachs im Mädchenbereich gilt als gute Bereicherung, neben dem traditionell zahlenmäßig stärker besetzten männlichen Bereich. Derzeit hat der Verein 343 Mitglieder und eine weitere Steigerung ist zu erwarten. Neben seiner allgemeinen Präsenz im Verein und Ansprechperson auf vielen Ebenen vertrat Herr Düring den BC Gelnhausen auch bei Jugend-, Bezirks- und Verbandstagen.

Christian Böhler (2. Vorsitzender):

Die Verbindung zur Stadt Gelnhausen ist einer der wichtigen Aufgaben, denen sich Herr Böhler widmete, wenn es z.B. um Hallenzeiten, Reparaturen, Termine für langfristige Nutzung und den oft schlechten Zustand der Halle ging. Das Sommercamp, das im vergangenen August organisiert wurde – ein Dank an dieser Stelle an Jonas Düring für die Durchführung – erhielt große Unterstützung durch Herrn Böhler. Des Weiteren berichtet er, dass das Sponsoring nach wie vor auf einem gleichbleibenden Stand geblieben ist. Hier bekam er erneut Rückmeldung, dass die „Nicht Kommerzialisierung“ unseres Vereins immer

wieder auf Anerkennung stößt. Eine große Aufgabe war im vergangenen Jahr die Anpassung der Datenschutzrichtlinien, der sich Herr Böhler mit Unterstützung von Uwe Schneider, Jochen Scheffler und Stefan Klimt gestellt hat. Außerdem initiierte der zweite Vorsitzende einen „Erste Hilfe“ Lehrgang für die Trainer, bei dem 25 Teilnehmer gezählt wurden.

Cornelia Geimer (Pressewart)

Frau Geimer war zufrieden mit der Zuarbeit der Berichte durch die Trainer. Eine regelmäßige Berichterstattung konnte in der Presse gewährleistet werden, mehr noch allerdings auf der Vereinshomepage. Frau Geimer wünscht sich mehr Fotos zur Ergänzung.

Christian Eilers (Jugendwart)

Auch im letzten Jahr konnte ein großes Jugendturnier mit 34 Mannschaften abgehalten werden. Durch Unterstützung der Eltern und Zupacken vieler Hände war es auch diesmal ein voller Erfolg. Vor Ostern besuchten einige Teams das Jugendturnier in Wien, das auch in diesem Jahr wieder Anlaufpunkt sein wird. Herr Eilers freut sich, über das große Trainingsangebot und den Spielbetrieb, die zahlreichen Kindern und Jugendlichen von 8 bis 18 Jahren die Möglichkeit zur Betätigung in unserem Verein geben.

Christian Schmidt (Schiedsrichterwart)

Fünf neue Schiedsrichter aus der eigenen Jugend wurden ausgebildet und Herr Schmidt widmet sich intensiv des Coachings der Nachwuchsschiedsrichter. Erfreulich ist auch, dass darunter zwei Mädels sich dem Pfeifen annehmen. Herr Schmidt wünscht sich auch weiterhin Interessenten für diesen Aufgabenbereich, damit sich die Last der (in der letzten Saison) 145 angesetzten Spiele auf mehr als die bisherigen 22 Personen verteilt.

Sven Blenden (Trainerwart)

Der Hallenplan wurde lückenlos durch die Trainingseinheiten gefüllt. Herr Blenden unterstützt gerne die Ausbildung und Qualifizierung der Trainer und kann den erfolgreichen Abschluss des D-Trainerlehrganges durch Lynn Michl vermelden. Die 145 Spiele in unterschiedlichen Leistungsniveaus wurden betreut. Im weiblichen Bereich tasten sich bereits junge Spielerinnen an die Aufgabe des Co-Trainers in den jungen Altersklassen heran. Herr Blenden sorgt für die Kommunikation unter den Teams und ein Gesamtspielkonzept des Vereins. Auch im letzten Jahr konnte wieder ein Herrenturnier mit internationaler Beteiligung durchgeführt werden.

Silke Himstedt-Düring (Schriftführerin)

Die Schriftführerin organisierte den Spielbetrieb und stellte die Verbindung zum Verband dar. Neben der Meldung der Teams und der Verwaltung der Spielerpässe erstellte sie die Anschreibpläne und den Vereinsplan. Frau Himstedt-Düring erklärte nach 13 Jahren Vorstandsarbeit ihren Rücktritt von dem Amt.

Jochen Scheffler (Kassenwart):

Der Kassenwart führte die Mitgliederverwaltung und organisierte den Geldverkehr. Das Budget für 2018 konnte eingehalten werden und Herr Scheffler konnte von einem leichten Plus von 6.200 Euro berichten. Dieses ergab sich aus dem gut funktionierenden

Hallenverkauf. Außerdem freute er sich über Geld- und Sachspenden, die dem Verein zu Gute kamen.

Sein Bericht in tabellarischer Form wird dem Protokoll beigelegt.

TOP 4: Rechenschaftsbericht der Kassenprüfer

Armin Faust und Tim Kubalek hatten die Kasse geprüft und für ordnungsgemäß befunden.

TOP 5: Entlastung des Vorstandes

Wolfgang Hoffmann stellt den Antrag auf Entlastung des Vorstandes, der einstimmig angenommen wird.

TOP 6: Neuwahl des Schriftführers

Für das Amt des Schriftführers wurde von der Versammlung Stefan Klimt zur Wahl vorgeschlagen. Herr Klimt wurde einstimmig gewählt und nahm die Wahl an.

Zur Unterstützung dieses Aufgabenbereiches wird eine Geschäftsstelle im Rahmen einer Aufwandsentschädigung eingerichtet.

Das Amt des Datenschutzbeauftragten übernimmt von Herrn Klimt nun Tobias Müller. Er wird nicht von der Versammlung gewählt, sondern vom Vorstand eingesetzt.

TOP 7: Haushaltsvorschlag 2015

Jochen Scheffler erläutert den Haushaltsvorschlag für das Jahr 2019 (siehe Anlage). Das Budget wird einstimmig angenommen.

TOP 8: Veranstaltungsvorschau

In der Osterwoche werden zwei Teams am internationalen Turnier in Wien teilnehmen. Ein Sommerfest für alle Jugend- und Seniorenteams wird erneut geplant. Zur Vorbereitung auf die Saison wird es wieder ein Jugendturnier in Gelnhausen geben, sowie ein Herrenturnier. Die männliche U18 nimmt an einem Quali-Turnier zur Landesliga teil und bestreitet am kommenden Wochenende das Endturnier zum Hessenpokal in Trebur.

TOP 9: Anträge

Es lagen keine Anträge vor

TOP 10: Verschiedenes

Die Zahl und Qualität der Basketbälle sollte überprüft werden.

Ende: Die Jahreshauptversammlung endete um 20:30 Uhr.